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CONSIGLIO COMUNALE DEL 5 ottobre 2007 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

 

 

La seduta del Consiglio Comunale è iniziata con l’appello: sono risultati presenti: 32 

Consiglieri, assenti: 30. 

 

APPELLO 
Sindaco: Iervolino Russo Rosa: assente;  
Alvino Federico:  assente; 
Ambrosino Raffaele:  presente; 
Anniciello Mariano: assente; 
Benincasa Fabio: presente; 
Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: assente; 
Carbone Gennaro: presente; 
Carotenuto Raffaele:  presente; 
Cigliano Dario: presente; 
Cilenti Saverio: presente; 
De Masi Roberto: presente; 
De Simone Achille: assente; 
D’Esposito Mario: presente; 
Di Marzio Emilio: presente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 
Fucito Alessandro: presente; 
Funaro Antonio: presente; 
Galiero Salvatore: presente; 
Giordano Alfredo: assente; 
Giudice Rosario: presente; 
Guerriero Salvatore: assente; 
Impegno Leonardo: presente; 
Lamura Carlo: assente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: presente; 
Lupo Vito: assente; 
Malvano Franco: assente; 
Malvano Mariano: presente; 
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: assente; 
Migliaccio Carlo: presente; 

Minisci Francesco: presente; 
Minopoli Umberto: assente; 
Monaco Ciro: assente; 
Montemarano Emilio: assente; 
Moretto Vincenzo: presente; 
Moxedano Francesco: assente; 
Nicodemo Francesco: assente; 
Nonno Marco: assente; 
Palladino Giovanni: presente; 
Palmieri Domenico: presente; 
Palomba Stefano: assente; 
Paolucci Massimo: assente; 
Parisi Salvatore: assente; 
Renzullo Claudio: presente; 
Russo Vincenzo: presente; 
Sannino Gaetano: presente; 
Sannino Pasquale: assente; 
Santoro Andrea: assente; 
Scala Raffaele: presente; 
Schifone Luciano: presente; 
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine: assente; 
Varriale Ciro: presente; 
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego: assente; 
Verde Francesco: presente; 
Vitobello Francesco: presente; 
Zimbaldi Luigi: assente. 
Assenti giustificati:, Fiola,  
Lanzotti, Lupo Paolucci, 
Venanzoni 

 
 
 

E’ iniziato con la presenza di 32 consiglieri, presieduto da Leonardo Impegno, il Consiglio 
Comunale con all’ordine del giorno il prosieguo della discussione monotematica sulla questione 
ambientale che era stata introdotta nella seduta del 28 settembre dalle relazioni del Vice Sindaco 
Santangelo e dell’Assessore all’ambiente Nasti. 
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In apertura, il Consiglio ha approvato all’unanimità la proposta fatta dal Presidente della 
Commissione Ambiente e Territorio Carlo Migliaccio (Udeur) di accorpare per materia i 12 Ordini 
del Giorno presentati: aeroporto di Capodichino, centrale elettrica di Vigliena, domeniche 
ecologiche e inquinamento. 

Il primo ordine del giorno sull’aeroporto di Capodichino (firmatari i Consiglieri di Forza Italia, più AN 
e Nuovo PSI) è stato illustrato dal Consigliere Ambrosino. Dopo il dibattito nel merito dell’ordine del 
giorno – con interventi di  Migliaccio, Moretto e Lamura (AN) Carotenuto (Rifondazione) Verde 
(DS) Parisi (SD) D’Esposito (Verdi) - e la replica affidata al Vice Sindaco Santangelo, l’ordine del 
giorno è stato votato, su richiesta dei firmatari, per parti separate. I punti approvati prevedono 
”l’impegno di richiedere al Governo l’assoluta urgenza e necessità di realizzare il nuovo aeroporto 
internazionale di Grazzanise” e “la redazione, entro 12 mesi, di “un piano integrato di 
riqualificazione urbana relativo ai quartieri circostanti l’aeroporto così come deliberato nella 
mozione di accompagnamento alla variante al PRG”. E’ iniziata poi la discussione – prima sotto la 
presidenza di Moretto, poi quella di Lupo -  sull’ordine del giorno presentato da Parisi, discusso in 
aula dallo stesso Parisi, da Carotenuto, da Santoro, da De Masi (Gruppo misto), Antonio Borriello 
(DS) Ambrosino (FI) e dal Vice Sindaco Santangelo per riportare in Ala il parere 
dell’Amministrazione su ogni punto. Anche questo o.d.g. è stato votato per parti separate. I punti 
approvati impegnano “il Sindaco e la Giunta a non approvare progetti di riqualificazione che limitino 
libero accesso e fruibilità dei cittadini nelle aree di proprietà comunale “ e quello in cui “Sindaco e 
Giunta si impegnano a verificare che la GESAC abbia già aderito al protocollo di legalità per gli 
appalti, nel caso negativo richiederne l’adesione”. 

L’Aula ha a questo punto cominciato la discussione sulla centrale di Vigliena con un dibattito sui 
primi 2 ordini del giorno presentati con gli interventi di Migliaccio, Signoriello e Ambrosino (FI), Ciro 
Borriello (Verdi) Palmieri (Nuovo PSI) Moretto, Lamura e Santori (AN) Carotenuto (Rifondazione 
comunista) Verde e Antonio Borriello (DS) e la replica dell’assessore Nasti. L’ordine del giorno con 
primo firmatario Vitobello (FI) è stato illustrato dallo stesso che ne ha chiesto la votazione per parti 
separate. La maggior parte dei punti sono stati respinti a maggioranza con il solo voto favorevole 
di AN-FI e Nuovo PSI. All’unanimità, invece, sono stati approvati tre punti: l’avvio ”di uno studio 
epidemiologico sugli effetti delle emissioni ai fini dello studio dell’evoluzione delle patologie legate 
all’inquinamento atmosferico”; l’impegno sia “a vincolare l’apertura della centrale alla redazione da 
parte di Tirreno Power s.p.a. e degli organi competenti (Prefettura) di un adeguato ed attuale Piano 
coordinato per la gestione delle emergenze” che “a vincolare l’apertura della centrale al 
conseguimento da parte di Tirreno Power s.p.a. di certificazione EMAS da parte di un ente terzo”. 

Il Consiglio ha poi cominciato l’esame del secondo O.d.G. su Vigliena sottoscritto dai gruppi della 
maggioranza cominciando da un sub-emendamento presentato da Antonio Borriello (DS) su cui il 
consigliere Santoro ha chiesto il voto per appello nominale. Nella votazione sono stati registrati 22 
sì ed 1 astenuto, per cui il vice Presidente Lupo ha sciolto la seduta per mancanza del numero 
legale. 

 
APPELLO 
Sindaco: Iervolino Russo Rosa: sì;  
Alvino Federico:  assente; 
Ambrosino Raffaele:  assente; 
Anniciello Mariano: assente; 
Benincasa Fabio: assente; 
Borriello Antonio: si; 
Borriello Ciro: si; 
Carbone Gennaro: assente; 
Carotenuto Raffaele:  si; 
Cigliano Dario: assente; 
Cilenti Saverio: si; 
De Masi Roberto: si; 
De Simone Achille: assente; 
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D’Esposito Mario: si; 
Di Marzio Emilio: si; 
Fellico Antonio: si; 
Fiola Ciro: si; 
Fucito Alessandro: si; 
Funaro Antonio: si; 
Galiero Salvatore: si; 
Giordano Alfredo: si; 
Giudice Rosario: si; 
Guerriero Salvatore: assente; 
Impegno Leonardo: assente; 
Lamura Carlo: assente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: assente; 
Lupo Vito: astenuto; 
Malvano Franco: assente; 
Malvano Mariano: assente; 
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: assente; 
Migliaccio Carlo: assente; 
Minisci Francesco: si; 
Minopoli Umberto: assente; 
Monaco Ciro: assente; 
Montemarano Emilio: assente; 
Moretto Vincenzo: assente; 
Moxedano Francesco: si; 
Nicodemo Francesco: assente; 
Nonno Marco: assente; 
Palladino Giovanni: assente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Palomba Stefano: assente; 
Paolucci Massimo: assente; 
Parisi Salvatore: si; 
Renzullo Claudio: assente; 
Russo Vincenzo: assente; 
Sannino Gaetano: si; 
Sannino Pasquale: assente; 
Santoro Andrea: assente; 
Scala Raffaele: assente; 
Schifone Luciano: assente; 
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine: si; 
Varriale Ciro: assente; 
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego: assente; 
Verde Francesco: si; 
Vitobello Francesco: assente; 
Zimbaldi Luigi: assente. 
 


